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Garayalde como gallo de pelea 

En el ruedo de los que confrontan al Gobierno nacional desde la Legislatura porteña, se 
ubica Jorge Garayalde, Diputado por el PRO, que ocupa en este, su segundo mandato, la 
presidencia de la Junta de Etica, Acuerdos y Organismos de Control. Sus críticas filosas 
estuvieron dirigidas a la política económica del Ejecutivo nacional. Por otra parte, se 
mostró expectante respecto de los cierres de alianzas de su espacio político.
Por Gabriel Russo y Mariana Mei.

G.R:-Se está armando un frente con Mauricio Macri. ¿Están o no cerrando con  de Narváez.

La verdad es que tengo la misma duda que vos,  hubo una charla de Mauricio con Francisco .A título 
personal espero que sí , que cierren,  que reediten  lo del 2009., me parece que piensan en forma bastante 
parecida y que tienen que trabajar juntos.

Lo que pasa que el tema de Narváez dependía de lo que hiciera Sergio  Massa y supuestamente  Massa  
va a entrar a jugar porque  Alicia Kirchner haría lo propio, con lo cual De Narváez  integraría el 
Frente. 

Me parece my difícil, que todavía Massa no ha definido  si es kirchenrista o anti kirchnerista, pero si 
ustedes tienen la información así será.

¿Qué es lo que le hace falta a la gente. Porque escucha las PASO, la alianza entre Pino y Carrió?

Yo creo que la gente lo que espera es la  grandeza de la política, del consenso de creer que acá se 
gobierna para todos,  que acá no sirven los caudillos sino los estadistas, de entender que este país  no se 
puede gobernar solamente para los socialistas, la derecha, el centro o la izquierda, sino para todos, un 
consenso con grandeza y planear un desarrollo industrial  económico del país a 20-30 años. La gente está 
cansada de planes económicos de un año para otro y de políticas que quieren perpetuarse en  el poder 
cambiando la Constitución a su antojo, la gente está esperando que venga un verdadero estadista.  No 
puede ser  que en un país después de 10 años de crecimiento económico, no podamos obtener un crédito 
más barato que Bolivia, Colombia que Uruguay, es una vergüenza que en un país como este hagamos un 
blanqueo que afecta a todos los inversionistas porque es un cepo cambiario, y que a la vez se le pida a la 
gente que vuelva con los dólares, -que no pagó impuestos-que los blanquee,. Para qué,  si después no los 
va a poder sacar.

Ahora están restringiendo los pasajes en avión para los que quieren viajar al exterior. En cualquier 
momento viene la libreta de racionamiento. Ponen 500 productos congelados en precios que se 
aumentaron 2 meses antes de que se  congelaran. La verdad es que estamos viviendo una  época 
complicada por los actores que la complican. Tenemos los 5 jinetes del apocalipsis que para pasar 
matemática rompieron la pared, porque no entienden mucho de economía. Si Néstor Kirchner se 
despertara les pegara una patada en el c…. porque la verdad es una cosa que preocupa a los argentinos 
hoy , no es el tema económico en sí, porque no tenemos una crisis como la del 2001. Tenemos un grupete 
de tipos que no saben para qué lado  halar y hace que la gente entre en una paranoia y los inversionistas se 
asusten y que el mundo  se asuste de nosotros. La gente está esperando que los políticos tengan más 
grandezas y no hagan politiquería de cuarta comprando el fútbol y haciendo Tecnópolis y atacando a La 
Rural , sino que hagan un desarrollo industrial  de verdad.,  que no tengamos subsidios para desocupados, 
que se transforman en votos. Me parece que estamos haciendo las cosas mal en un país donde pudiéramos 
estar muchísimo mejor.

M.M. ¿Está confirmado que Gabriela Michetti es cabeza de lista para senadora y posiblemente está en 
la Cámara Baja para diputado, Sergio Bergman o Federico Sturzenegger. ¿Es así?

En estos momentos todo está en discusión. Hay consensos por supuesto sobre todo para una candidata 
como Michetti, impecable para la senaduría, y también tenemos candidatos  como Sturzenegger, Pinedo, 
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Sergio Bergman que han demostrado que tienen una capacidad de trabajo importante y que la gente los ha 
acompañado. Si hay algo cerrado hoy, creo que todavía no se sabe.

G.R. Está bien con Sturzenegger, pero podría bajar el tono  de las chicanas de los nazis, que los 
peronistas son jóvenes hitlerianos. Sabemos que no es cierto.

No comparto ese comentario. El lo explicó, me parece que el programa ese  de Mirar para Cuidar  es una 
tontería más de este gobierno , pero no comparable con la juventud hitleriana, porque cuando discutimos 
con la oposición un premio para un periodista de un diario hacen una elucubración y comparan a Mauricio 
con la dictadura  se bastardea  una situación demasiado importante, sobre una situación de terror como la 
que vivimos en la dictadura. Como me parece ver semejante barrabasada de mandar a acompañar a  estos 
chicos los inspectores  para fijarse si existe o no la crema depilatoria, me parece que compararlo con la  
juventud hitleriano  no corresponde.

M.M. ¿De qué se  trata la  ampliación presupuestaria que están pidiendo  a la Legislatura?

Ya entró a la Legislatura, al Presidente de la Comisión Rogelio Frigerio,   de la comisión presupuestaria. No 
tenemos todavía fecha de la reunión para tratar el presupuesto.
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DEJÁ UN MENSAJE




 

» flo:
Un beso a Laura y Marian que cubren 
muy bien los temas - Responder 

» stella maris albamonte:
necesito saber porque no cobre Plan 
Barrios Bonaerenses de mayo 2013 
Hace 14 años q soy beneficiaria y sin 
motivo nadie me explica ni el Banco ni 
la Municipaliodad de tres de febrero Y 
lo necesito para mis remedios No 
poseo ningun otro beneficio ni 
asignacion Por favor respondan Gracias 

Responder 

Tu Nombre



Mensaje
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